



Découverte de la médiathèque par le club des lecteurs

publié le 01/07/2024

Vendredi 28 juin, les élèves membres du Club des lecteurs se sont rendus à la médiathèque de St Varent avec Mme Rouvreau, professeure documentaliste, et Angèle, assistante d'éducation.
Ils ont pu découvrir le site, jouer à des jeux de société, lire sur place et pour certains, emprunter des livres.

Merci aux élèves du Club des lecteurs pour les échanges et leur dynamisme tout au long de l'année !

Mme Rouvreau et Angèle

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.